

REGAL REXNORD

Mantenemos la Industria en Movimiento

Cuando se trata de ofrecer productos con un alto grado de ingeniería, que aumentan la productividad y eficiencia en las aplicaciones industriales de todo el mundo, **Regal Rexnord** es el proveedor más confiable de la industria. Nuestro compromiso con la satisfacción del cliente y un valor superior se extiende a cada área de nuestros negocios.

Costo Total de Propiedad más Bajo

Se diseñan los productos de la mejor calidad para ayudar a prevenir tiempos de detención no planificados del equipo, aumentar la productividad y brindar una operación confiable.

Experiencia Valiosa

La gran oferta de productos va acompañada de especialistas en ventas a nivel mundial, atención al cliente y equipos de soporte de mantenimiento siempre disponibles.

Soluciones que Aumentan la Facilidad para hacer Negocios

Nuestro compromiso con la excelencia operativa significa que usted se beneficia al obtener los productos correctos en el lugar y el momento adecuados.

Capacidad a Nivel Global

Al contar con instalaciones dedicadas de producción en todo el mundo, **Regal Rexnord** le ofrece una disponibilidad mundial de productos y servicios de calidad para que cumpla con su planificación. Los centros de distribución y los ejecutivos de cuentas de la empresa brindan disponibilidad local y ofrecen soluciones rentables y plazos de entrega reducidos.

Reductores de Velocidad: Mantienen la Industria en Movimiento

Los diseños de engranajes reforzados, confiables y de alta calidad de **Regal Rexnord** se instalan en



Industrial powertrains that drive endless potential

The new Regal Rexnord introduces engineered-to-order industrial powertrains, delivering power for the most demanding of applications

las aplicaciones más difíciles del mundo. Más de un siglo de experiencia, una línea completa de productos, soporte técnico y un servicio de mantenimiento local permiten lograr el máximo rendimiento con el menor costo total de propiedad.

Sistemas de Propulsión Electromecánicos Industriales Optimizados de Extremo a Extremo

Cómo su socio, **Regal Rexnord**, proporciona trenes de potencia electromecánicos completos, de extremo a extremo y optimizados para una amplia gama de aplicaciones e industrias.

Utilizamos productos producidos por **Regal Rexnord**, que han sido diseñados para cumplir con los requisitos de aplicaciones específicas para un potencial ilimitado. **Regal Rexnord** ayudará a los clientes a diseñar, ensamblar y poner en marcha sus sistemas de propulsión, y luego mejorar el rendimiento con el monitoreo de Internet de las cosas (IoT) a través de nuestra plataforma de inteligencia Perceptiv™.

Ventajas de un Sistema de Propulsión Industrial Completamente Integrado:

- Funciona de manera eficiente, porque está diseñado para optimizar el rendimiento.

- Reduce las complejidades en la certificación y operación.
- Integra soporte continuo, servicios y diagnósticos de un solo proveedor.

RegalRexnord

FALK™

El Totoral 900-A
Quilicura, Santiago
Fono: (56) 2 2366 6000
rexnord.chile@regalrexnord.com
www.regalrexnord.com